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il mondo hanno animato con il 
loro carisma e la loro energia i 
momenti dedicati all’allenamento 
dal vivo. Rimini tutta si è accesa 
e trasformata in un accogliente 
ritrovo per tutti coloro che amano 
la forma fisica e il benessere 
generale, con un programma 
di oltre 100 eventi notturni 
tra feste, aperitivi ed eventi in 
spiaggia e nei locali più trendy 
della riviera.
ll mercato del wellness - che solo 
in Italia coinvolge ogni anno 18 
milioni di persone con un giro 
d’affari di 10 miliardi di euro - è 
stato rappresentato da più di 400 
aziende, dal 2018 su 170mila 
metri quadrati, indoor e outdoor. 
I principali marchi del comparto 
fitness e wellness hanno portato 
in fiera le loro novità e i pezzi 
forti delle loro collezioni, aziende 
storiche e giovani hanno esposto 
macchinari all’avanguardia, 
proposto dimostrazioni live, invitato 
testimonial d’eccezione, lanciato 
corsi e circuiti innovativi, tenuto 
conferenze e lezioni, in un ciclo 
continuo di iniziative, dibattiti, 
proposte.
Un mix di avvenimenti che 
unisce tutte le anime del vivere 
bene e dello stare in forma, 
un'integrazione di cinque sezioni:
- WPRO, rivolta al settore b2b;
- WFUN, per il pubblico active che 
ogni anno partecipa con entusiasmo 
alla manifestazione;
- FoodWell Expo, dedicata 

E v E n t i & f i E r E 

all'alimentazione sana per chi è in 
movimento;
- RiminiSteel, la parte più heavy 
di RIMINIWELLNESS che ospita 
sport da combattimento, arti 
marziali, body building e tutto ciò 
che riguarda la "cultura fisica";
- Riabilitec, la sezione in cui sono 
presentate tutte le innovazioni 
tecnologiche per la riabilitazione e 
la rieducazione motoria.
Se da un lato RIMINIWELLNESS, 
con tutta la contagiosa euforia che 
porta con sé, il volume assordante 
della musica che invade alcuni 
padiglioni assecondando la voglia 
di divertimento e movimento degli 
appassionati di tutte le età che 
hanno voglia di provare ogni tipo 
di lezione e di incontrare i trainer 
più amati, può creare una sorta di 
stordimento e spaesamento in chi 

è lì in veste professionale o arriva 
per la prima volta, dall’altro lato 
dimostra sempre di essere una 
fiera unica nel suo genere, un po’ 
pazza, sopra le righe, colorata e 
audace, dove è impossibile mancare. 
Impossibile non esserci, se si vuole 
rimanere aggiornati a 360 gradi 
sulle tematiche del benessere e del 
fitness, fiutare le tendenze, cogliere 
segnali emergenti che potrebbero 
diventare fenomeni internazionali, 
incontrare personaggi di spicco, 
mostrare agli altri il frutto del 
proprio lavoro e quanto di buono  
si è fatto durante l’anno.

L’appuntamento per 
la prossima edizione è dal  
30 maggio al 2 giugno 2019

www.riminiwellness.com

il video ufficiale della manifestazione
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UnA SezIOne dedIcATA AI mAcchInArI e A TUTTI I prOdOTTI per IL fITneSS 
che pOTeTe TrOVAre A prezzI prOmOzIOnALI

www.fitnessstudio.it

Gabbia Crossbow Line usata 
 euro 1.000,00 + iva 

VertiCaL traCtion seLeCtion 
 euro 1.700,00 + iva 

Chest Press seLeCtion 
 euro 1.700,00 + iva 

eG Press seLeCtion 
 euro 2.500,00 + iva 

sinCro teChnoGym 
 euro 1.800,00 + iva 

new reCLine 
 euro 1.800,00 + iva 

new bike 
 euro 1.800,00 + iva 

haCk squat teCa 
 euro 1.200,00 + iva 

run exCite 700 tV 
 euro 2.800,00 + iva 

totaL abdominaL seLeCtion 
 euro 1.750,00 + iva 

o c c a s i o n i spazio pubblicitario 
a cura dell'inserzionista

LA VeTrInA DELL'uSATO

run now 700 
 euro 3.500,00 + iva 
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Per informazioni chiamate 
cell. 338.6525777 
tel. 0434.857012 
Fax 0434.81061 
www.fitnessstudio.it 
e-mail: info@fitnessstudio.it

o c c a s i o n i
spazio pubblicitario 
a cura dell'inserzionista

Speed fit
 euro 3.750,00 + iva 

NUOVO
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spazio pubblicitario 
a cura dell'inserzionista

Per informazioni chiamate 
cell. 338.6525777 
tel. 0434.857012 
Fax 0434.81061 
www.fitnessstudio.it 
e-mail: info@fitnessstudio.it

o c c a s i o n i

CasteLLo 4 stazioni 
 euro 1.350,00 + iva 

uPPer baCk seLeCtion 
 euro 1.650,00 + iva 

sPinnner star traC 
 euro 450,00 + iva 

shouLder seLeCtion 
 euro 1.700,00 + iva 

toP xt Pro 
 euro 900,00 + iva 

Cross trainer Life 
auto aLimentato

 euro 1.000,00 + iva 

Combinata 
 euro 700,00 + iva 

PuLLey 
 euro 950,00 + iva 

Low row Crossbow Line 
 euro 2.500,00 + iva 

kinesis one 
 euro 4.800,00 + iva 

bike forma 
 euro 1.100,00 + iva 

barra triCiPiti 
 euro 35,00 + iva 

trianGoLo PuLLey 
 euro 45,00 + iva 

NUOVO

NUOVA

NUOVO



CON LE NOSTRE FORMULE 
DI NOLEGGIO 

E COMODATO D’USO GRATUITO 

NUOVA VITA PER 
LA TUA PALESTRA

TUTTA L’AUTOMAZIONE SILIGROUP 
SENZA INVESTIMENTI INIZIALI

CON LE FORMULE DI NOLEGGIO 
E COMODATO D’USO GRATUITO

INSTALLAZIONE COMPRESA

SCOPRI
COME> > > >

CONTROLLO
ACCESSI E PARKING

SISTEMI
DOCCIA

SISTEMI
ASCIUGACAPELLI

SISTEMI
ARMADI E ARREDO

A COSTO ZERO!

RICHIEDI MAGGIORI INFORMAZIONI 
SU TUTTE LE FORMULE A COSTO ZERO www.siligroup.it

Tel. +39 081.5025345 
marketing@siligroup.it

L’AUTOMAZIONE SILIGROUP INOLTRE
GARANTISCE IL TAGLIO ALLA BOLLETTA
ENERGETICA DEL TUO CENTRO FINO AL 5 %
L’AUTOMAZIONE SILIGROUP INOLTRE
GARANTISCE IL TAGLIO ALLA BOLLETTA
ENERGETICA DEL TUO CENTRO FINO AL 5 %
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